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ВЫСТУПЛЕНИЕ 

представителя Российской Федерации в VI Комитете 
69-й сессии Генеральной Ассамблеи ООН по пункту повестки дня 

«Программа помощи Организации Объединенных Наций в 

области преподавания, изучения, распространения и более 

широкого признания международного права» 

17 октября 2014 года 

Г-н Председатель, 

Программа помощи ООН в области преподавания, изучения, 

распространения и более широкого признания международного права 

хорошо известна всем присутствующим. 
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Эта администрируемая Управлением по правовым вопросам 

Секретариата ООН структура обладает широким набором средств, 

способствующих практическому развитию международного права. 

Это и стипендиальные программы, и региональные курсы по 

международному праву, и ценные юридические публикации, и 

Библиотека аудиовизуальных материалов ООН по международному 

праву, в которой можно бесплатно ознакомиться с 

систематизированными подготовительными материалами 

крупнейших международных договоров, архивами исторических 

аудиовизуальных материалов и лекциями ведущих юристов

международников. 

Убеждены в этой связи, что Программа помощи ООН в области 

международного права является важным фактором поощрения 

верховенства права на международном уровне. 

К сожалению, ее нужды и потребности в последние годы 

неоправданно игнорировались. Из-за отсутствия адекватного 

финансирования Программа по сути оказалась на грани прекращения 

деятельности. И это несмотря на то, что Генеральная Ассамблея еще в 
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резолюции 67 /91 дала поручение обеспечить ее надлежащее 

финансирование. 

Мы согласны с выводами Консультативного комитета, 

содержащимися в добавлении к докладу Генерального секретаря, -

добровольные взносы не показали себя надежным источником 

денежных поступлений для нужд Программы помощи. Наша 

делегация приветствует рекомендуемую Комитетом схему перевода 

Программы помощи на финансирование из регулярного бюджета 

ООН. Рассчитываем, что таким образом при соответствующей 

поддержке государств-членов проблема нехватки средств на 

полноценное осуществление всех компонентов Программы помощи 

будет решена. 

В заключение хотелось бы отметить личный вклад сотрудников 

Управления по правовым вопросам Секретариата ООН в сохранение и 

развитие Программы. 

Благодарю Вас, г-н Председатель. 


